
・実践発表や伊藤先生のお話を聞
くなかで、チームとして関わる時
の考え方やSOSの受け取り方な
ど、具体的にどこに気づきのポイ
ントがあるのかヒントをもらえまし
た。チームで関わる体制を作るこ
とは大切ですが、なかなか難しい
ものがあるとも感じます。できると
ころからやっていこうと思いました。

・実践発表の府立高校の取組みに
関して共感し、自らの学校でも実
践していきたいと思うものを多く
得られました。

・チームで取り組むことの大切さを
改めて実感しました。一方で、学
びに興味が持てずに退学していく
生徒を繋ぎとめる工夫、あるいは、
自己肯定感が下がっている生徒
たちを引き上げる取組みなどに
ついて知りたいと思いました。

参加者のアンケートより


